

# ZONE

## Ciptakan Pilkada Serentak 2024 Aman dan Damai, Polresta Banyuwangi Ikuti NCS di Polda Jatim

Hariyono - [BANYUWANGI.ZONE.CO.ID](http://BANYUWANGI.ZONE.CO.ID)

Aug 8, 2024 - 14:40



BANYUWANGI - Untuk menciptakan Pilkada Serentak 2024 berjalan aman dan damai, Polda Jawa Timur menggelar Nusantara Cooling Sistem (NCS) yang berlangsung di gedung Mahameru Mapolda Jatim. Kegiatan ini dipimpin langsung oleh Kapolda Jatim Irjen Pol Imam Sugianto, M.Si., dihadiri oleh pejabat Mabes Polri dan diikuti oleh Kepala Polrestabes, Polresta serta Polres jajaran Polda Jatim, Kamis (8/8/2024).

Kapolda Jawa Timur Irjen Pol Imam Sugianto, M.Si., dalam sambutannya menyampaikan, dengan peran serta bhabinkamtibmas dapat lebih efektif dalam menguatkan kerja sama dengan tokoh agama dan tokoh masyarakat untuk menciptakan situasi yang aman dan kondusif.



Dalam arahannya, Ka Ops NCS Irjen Pol Asep Edi Suheri, S.I.K., M.Si., menyampaikan, Pilkada Jawa Timur dengan jumlah Daftar Pemilih Tetap (DPT) terbanyak nomor 2 bisa menjadikan konflik yang tinggi. Ka Ops NCS juga menjelaskan bahwa Polri sudah melakukan pemetaan melalui indeks potensi kerawanan pilkada sebagai dasar melaksanakan operasi NCS.

Asep menambahkan, dalam rangka menghadapi Pilkada Serentak 2024 kegiatan NCS difokuskan pada penguatan Polda Jajaran melalui mekanisme kegiatan rutin yang ditingkatkan (KRYD). NCS akan melibatkan para tokoh adat, tokoh agama, ormas keagamaan, tokoh pemuda dan organisasi kepemudaan dimaksudkan agar dampak dan gaung dari pelaksanaan cooling system menjadi luas.

"Dipetakan potensi kerawanan, kerja sama dengan tokoh dan kelompok berpengaruh, lakukan kegiatan positif bersama masyarakat, amplifikasi dan viralisasi, monitoring dan evaluasi, jaga kepercayaan masyarakat," pungkas Irjen Pol Asep.





Sambutan Kasatgas Preemptif Brigjen Pol M. Rudy Syarifuddin, S.I.K., S.H., menyampaikan ajakan kemasyarakat dalam mendukung pemilukada yang aman dan harmonis. Satgas NCS akan mendistribusikan paket sembako. Bahkan, Kasatgas Preventif Brigjen Pol Himawan Bayu Aji, S.H., S.I.K., M.H., dalam arahnya memberikan sentimen positif serta apresiasi dari sebagian besar publik dan tokoh terhadap kerja polri.

"Kami menghimbau kepada seluruh anggota polri agar turut serta menjaga netralitas polri dalam pelaksanaan tugastugas," tegas Brigjen Pol Himawan.



Sementara Kasatgas Ban Ops NCS Brigjen Pol Dr Eko Rudi Sudarto, S.I.K., M.Si., menyampaikan, untuk kesiapan logistik dalam operasi NCS sudah dipersiapkan sehingga kegiatan operasi NCS dapat berlangsung dengan lancar. Diakhir sesi pemaparan, Wakasatgas Humas NCS Kombes Pol Brothers Laurens Reply, S.I.K., menyampaikan tentang dampak adanya Hoaks serta bentuk ujaran

kebencian yang berkembang di media sosial.

Kapolresta Banyuwangi Kombes Pol Nanang Haryono akan menindak lanjuti arahan dan berkomitmen menjaga kondusifitas siskamtibmas wilayahnya. Sehingga Pilkada serentak 2024 berlangsung aman dan lancar. (\*\*\*)